



— 3年ぶりに通常開催 —  
市消防団出初式が開催

1/29 市消防団出初式が市役所北側駐車場で  
行われ、消防団員約1,000人が参加しました。コ  
ロナ禍で3年ぶりの通常開催。天候にも恵まれ、  
多くの来賓や観覧者が会場を訪れました。式で  
は、吉田公美団長(60)が、長年の消防団活動に

1 市長の点検を受けて身の引きしめる隊員 2 勇ましく響き  
渡るラッパ隊の演奏 3 約1,000人が一同に会した勇壮な隊  
列 4 消防車の整列 5 一糸乱れず心を一つに

尽力した団員を表彰。式典後、日々の訓練成果  
を発揮する通常点検が21の分団ごとに披露さ  
れ、整列と動きの機敏さを消防署職員が審査。  
その結果、三角方面隊第4分団が見事優勝しま  
した。



(左)男子駅伝3区の水野夢大さん (右)女子駅伝は3位でゴール

— 熊日郡市対抗女子・男子駅伝大会 —  
熊日郡市対抗女子駅伝3位と健闘

1/29・2/12 熊日会館前を到着地とした19郡  
市が出場する同大会が開催されました。1月29  
日の女子駅伝では、最終7区の儀藤優花さんが  
区間賞の走り、7位の成績を残した  
2月12日の男子駅伝の石島真澄監督は「今年は若  
いチーム。練習を積んで次回大会で成長した姿  
が見たい。」と語りました。



駐車場も混雑するなどたくさんの人で活気づきました

— 小川町商店街周辺が活気づく —  
小川蚤の市が開催

1/29 小川町商店街通りにたたずむ町屋の土  
間や店舗前、公民館や空き地を利用して小川蚤  
の市が開催されました。古着などのフリーマ  
ーケットからレトロショップ、キッチンカーまで  
70を超える出店は、古き良き街並みとの相性も  
良く、楽しみながら歩く人々にぎわいを見せて  
いました。

市ホームページには、  
たくさんの写真と詳しい  
内容を掲載しています。



ま ち の わ だ い  
TOPICS



賞状を手に笑顔の七田さん

— 長きにわたりソフトボール競技の普及に尽力 —  
県スポーツ協会スポーツ功労者賞を受賞

1/14 令和4年度同協会の加盟団团长・理事長  
会がホテル日航熊本(熊本市中央区)で開催さ  
れ、市ソフトボール協会理事の七田富穂さん  
(79)が同賞を受賞。七田さんは、ソフトボ  
ールを通して青少年の育成に貢献し、協会活  
動の中心的人材として現在も活躍しています。  
「賞を頂きうれしいです。」と笑顔で語りました。



お気に入りのおもちゃを探してたくさんの人でにぎわう会場

— 身近なSDGsを楽しもう —  
「おもちゃの交換会」を開催

1/7・8 イオンモール宇城で地域活性化と  
SDGsの推進を目的に市とイオンモール宇城が  
共催。昨年9月に続いて2度目の開催。開場前  
から約20組が行列をつくるなど、多くの人で  
にぎわいました。宇土市から来た親子は、「思  
い入れのあるおもちゃを使ってくれたらうれ  
しい。」と笑顔で話していました。



一生懸命筋トレ法を習得する参加者

— 桜十字熊本宇城病院・イオンモール宇城と協働 —  
男性のための筋トレ教室を開催

1/29 市は、イオンモール宇城、桜十字熊  
本宇城病院と協働し、市保健福祉センターで  
同教室を開催。参加者は、体組成計で筋肉量  
や体脂肪量など体の状態を確認し、同病院の  
理学療法士から自宅のできる筋トレ方法を学  
びました。参加者からは「体の状態が分かっ  
た。とても楽しかった。」と喜びの声が聞か  
れました。



フォレストリーヴズ熊本の皆さん

— 豊野町を練習拠点に活動 —  
市開催のホームゲームで勝利

1/22 ウイングまつばせで開催されたV2リ  
ーグ公式戦で、フォレストリーヴズ熊本が長  
野県のルートインプリリアントアリーズと対  
戦。セットポイント3-2でホームでの悲願の  
初勝利を飾りました。川口美久選手(29)は、  
「苦しい時期もあったが、頑張ってきたのも  
皆さんのおかげです。」と話しました。